



PENSIONSBERATUNG FÜR BEAMTE

Anmeldung noch möglich

Für die Beratung in Einzelgesprächen durch unseren Pensionsexperten Wilfried Riener in den vier Landesvierteln ist die Anmeldung erforderlich. Nach Anmeldung werden die Beratungszeiten festgelegt und mitgeteilt.

Termine

TRAUNVIERTEL: Montag, 8.10.2018, BH Gmunden, Anmeldung bei Bettina Zopf office@bettina-zopf.at oder +43 664 51 55 738

INNVIERTEL: Donnerstag, 18.10.2018, Gemeindeamt Obernberg am Inn; Anmeldung bei Siegfried Prey: siegfried.prey@wernstein-inn.ooe.gv.at

HAUSRUCKVIERTEL: Montag, 12.11.2018, Markt-gemeindeamt Weizenkirchen; Anmeldung bei Josef Rabeder: j.rabeder@waizenkirchen.ooe.gv.at

MÜHLVIERTEL: Donnerstag, 15.11.2018, Markt-gemeindeamt Gramastetten; Anmeldung bei Mag. Christine Bargfrieder: cb@gramastetten.ooe.gv.at

Auf den Punkt gebracht.



Wie in dieser Ausgabe nochmals angekündigt, starten wir am 8. Oktober unsere Pensionsberatungstermine. Ein Informationsservice unseren Mitgliedern zu bieten, ist mir ein großes Anliegen und das werde ich auch weiterhin ausbauen.

Mein Dank gilt auch den politisch verantwortlichen Vertretern die mir immer die Tür für unsere Anliegen öffnen. Kürzlich habe ich mich mit unserem ÖAAB Bundes- und Landesobmann NR Abg. August Wöginger getroffen und wichtige Themen mit ihm besprochen. Dabei habe ich auch meinen Unmut über die Anhebung des Antrittsalters bei der Altersteilzeit, geäußert. Der 12-Stunden Tag ist im öffentlichen Dienst kein Thema. Wir hatten schon vorher bei gleitender Arbeitszeit einen 13-Stunden Tag im Gesetz. Damals kam als Gegenleistung das Wochenvierzigstel als Abtausch für die Überstundenzuschläge. Ein durchwegs positives Verhandlungsergebnis.

Die Auswirkungen des Familienbonus haben wir in dieser Ausgabe in einer Auflistung dargestellt. Daraus ist ersichtlich, dass dies eine tolle Entlastung für Familien ist.

Beim Zeitwertkonto war ich mit Wöginger einig, dass dies noch attraktiver und einfacher gestaltet werden muss.

Auf diesem Wege möchte ich auch Mag. Christian Jedinger zur Wahl als neuer Vorsitzender unserer Fachgewerkschaft younion in Oberösterreich gratulieren. Er ist nun der geschäftsführende Nachfolger von Norbert Haudum und ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit ihm.

In den nächsten Monaten sind wieder Bezirksbesuche geplant, die in erster Linie dem Informationsaustausch dienen sollen. Damit sollen Bedienstete Informationen über ihre Rechte bekommen.

Mein Dank gilt jedem einzelnen Gewerkschaftsmitglied, denn eine Organisation ist immer nur so stark wie die Mitglieder, die dahinterstehen.

Bettina Zopf

Bettina Zopf
FCG-younion-Landesvorsitzende
@ office@bettina-zopf.at
☎ 0664 . 51 55 738





Der neue Familienbonus war ein Thema des Gespräches der geschäftsführenden Vorsitzenden der FCG-younion OÖ mit ÖAAB Bundes- und Landesobmann NR Abg. August Wöginger.

FAMILIENBONUS AB 1.1.2019

Der neue Familienbonus ist eine der größten familienpolitischen Maßnahmen der letzten Jahrzehnte und eine Wertschätzung der wertvollen Arbeit der Familien.

Familien erhalten ab 2019 einen Steuerbonus in Höhe von bis zu

1.500 Euro
pro Kind und Jahr!



Davon profitieren

950.000 Familien

und **1,6 Mio. Kinder**
in Österreich!



Es profitieren auch geringverdienende

Alleinerzieher!



SO ENTLASTET DER FAMILIENBONUS:

Bruttogehalt pro Monat	Entlastung pro Jahr in % der Lohnsteuer					
	1 Kind		2 Kinder		3 Kinder	
1.200,00	258	100 %	258	100 %	258	100 %
1.500,00	1.022	100 %	1.022	100 %	1.022	100 %
1.750,00	1.500	100 %	1.606	100 %	1.606	100 %
2.000,00	1.500	74 %	2.261	100 %	2.261	100 %
2.300,00	1.500	49 %	3.000	97 %	3.292	100 %
2.500,00	1.500	40 %	3.000	79 %	3.980	100 %
2.650,00	1.500	35 %	3.000	69 %	4.496	100 %
3.000,00	1.500	27 %	3.000	54 %	4.500	81 %
3.500,00	1.500	20 %	3.000	40 %	4.500	60 %

ORTSGRUPPENVERSAMMLUNGEN

Um viele Kolleginnen und Kollegen auch persönlich kennen zu lernen, besuchen FCG Funktionäre auf Wunsch auch Versammlungen der Ortsgruppen, wie zuletzt Mitte Juni in St. Oswald bei Freistadt. Auf Einladung von Christoph Kolmbauer informierten Christine Bargfrieder und Bettina Zopf über aktuelle dienstrechtliche Angelegenheiten und über die Krankenfürsorge.



GEHALTSVERHANDLUNGEN FÜR 2019

Gemeinsam mit der GÖD startet unsere Fachgewerkschaft Younion die Gehaltsverhandlungen am 22. Oktober. Durch ihr Mandat als ÖGB Vorstandsmitglied nützt Bettina Zopf auf Bundesebene immer wieder die Möglichkeit, auch mit dem GÖD Vorsitzenden Dr. Norbert Schnedl und der Bundesfrauenvorsitzenden Monika Gabriel die aktuelle Lage der Themen des öffentlichen Dienstes zu besprechen.

